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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 3) ODG  27.05.2022  “GESTIONE ASSOCIATA UCMC DEL CANILE 

SANITARIO E DEL CANILE RIFUGIO. APPROVAZIONE NUOVA CONVENZIONE. 

Presidente Andreani: “Sindaco”. 

Sindaco: “ Guardavo se ritrovavo il testo. Si tratta della convenzione con l’unione dei comuni 

del Casentino, è il rinnovo, praticamente, della  cessione del canile, che è ormai attivo da 20, 

era marzo 2000 quando è stata sottoscritta da l’allora ex comunità montana, la rima 

convenzione per la gestione del canile con tutti i comuni del Casentino, anche con Subbiano e 

Capolona, dato che è scaduta di fatto, anche da un po’ di tempo andiamo a rinnovarla, per altri 

20 anni  se non ricordo male, e trovate allegato alla delibera il testo di convenzione, 

sostanzialmente non cambia niente rispetto alla vecchia convenzione cioè a quella avuto fino 

ad oggi, è rimasto tutto invariato, e mi permetto anche di commentare che è un servizio oltre 

che obbligatorio anche molto importante per il nostro territorio che viene svolto in maniera 

eccezionale dall’Enpa che poi è il titolare della gestione”. 

Presidente Andreani:” Tutto chiaro? Si mette a votazione, favorevoli?  Immediata 

eseguibilità favorevoli? L’ordine del giorno è stato accolto con votazione unanime. Vado 

avanti”. 

 

 

 

 


